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　皆さまこんにちは。刈谷市議会議員の中嶋祥元です。日頃より、後援会活動にご理解ご協力いただき

 

まして、誠にありがとうございます。皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

 

　　秋冷の頃、いかがお過ごしでしょうか。今夏も４０℃超え猛暑、大雨など大変な夏でした。やっと朝晩

 

はめっきり涼しくなり、過ごしやすくなってきました。食欲の秋、行楽の秋、勉強の秋など皆様はどんな秋

 

ですか？私は年中が食欲中心で、半年で体重が５キロ増えました。さて、９月議会では、平成２４年度

 

の決算を確認しました。予算よりも約２５億の増収ですが、対前年比は▲５億円、将来の消費税増税の

 

駆け込み需要とその反動はどうなるのかなど、経済状況は未だ不透明です。 ２０２０年の東京五輪招致

 

が決定し、これを契機に少しでも経済が上向くことを期待します。今後とも市民、働く者の視点で市政に

 

訴えていきますので、ご支援のほどよろしくお願い致します

 

　皆さまこんにちは。刈谷市議会議員の中嶋祥元です。日頃より、後援会活動にご理解ご協力いただき

 

まして、誠にありがとうございます。皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

　　秋冷の頃、いかがお過ごしでしょうか。今夏も４０℃超え猛暑、大雨など大変な夏でした。やっと朝晩

 

はめっきり涼しくなり、過ごしやすくなってきました。食欲の秋、行楽の秋、勉強の秋など皆様はどんな秋

 

ですか？私は年中が食欲中心で、半年で体重が５キロ増えました。さて、９月議会では、平成２４年度

 

の決算を確認しました。予算よりも約２５億の増収ですが、対前年比は▲５億円、将来の消費税増税の

 

駆け込み需要とその反動はどうなるのかなど、経済状況は未だ不透明です。 ２０２０年の東京五輪招致

 

が決定し、これを契機に少しでも経済が上向くことを期待します。今後とも市民、働く者の視点で市政に

 

訴えていきますので、ご支援のほどよろしくお願い致します

ごあいさつ

９月議会報告（平成24年度決算状況）９月議会報告（平成24年度決算状況）

市 税 333

繰 越 繰 入 53

使 用 料 等 13

そ の 他 26

市 債 1

国 庫支 出金 42

県 支 出 金 23

地 方消 費税 19

地 方譲 与税 4

（自 ）取得税 2

そ の 他 5

521

自

主

財

源

依

存

財

源

合計

【

 

１．一般会計　歳入歳出決算状況の推移】 【

 

２．平成２４年度　歳入決算額の内訳】

（単位　億円）

◇固定資産税は減収（設備投資）

◇市債残高は前年比▲２７億円

◇財政調整基金（貯金）が１０７億円、

 

基金も５１億円の財源あり

歳入

歳出

（単位　億円）

H24年 H23年

個人市民税 108 103
法人市民税 43 35
固定資産税 143 149
市たばこ税 11 11
都市計画税 26 26

その他 2 3
合計 333 327473
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①財政力指数（財政上の能力） ②公債費比率（市の借金の負担） ③経常収支比率（財政構造の弾力性）

【

 

３．財政分析の主要3指標】

・監査委員　・企画総務委員会
・刈谷知立環境組合議会議員



9月議会の報告（9/4～9/25会期）9月議会の報告（9/4～9/25会期）

　◆コンセプト：
　　　ものづくりの刈谷、理科教育の刈谷らしく、子ども
　　　たちが楽しく科学実験や体験を通して、夢が育まれ
　　　科学を学べる施設。
　◆開設時期：平成27年4月予定。

　（1F）学校では体験できない科学実験を計画的に実施
　（2F）吹き抜けの大空間を活かし、ﾀﾞｲﾅﾐｯｸな実験ショー
　（3F）限りなく自然に近い星空を再現できる光学式
　　　　ﾌﾟﾗﾈﾀﾘｳﾑと、全天周に映像を映し出すことの
　　　　できるﾃﾞｼﾞﾀﾙ映像ｼｽﾃﾑを導入。全140席
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刈谷城築城４８０年記念事業のマス

 

コット「かつなりくん」です。

 

ゆるきゃらグランプリ２０１３に登録！
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コット「かつなりくん」です。

ゆるきゃらグランプリ２０１３に登録！

◇中嶋よしゆき公式HP◇中嶋よしゆき公式HP
　　　http://www.giin-aiwu.com/nakajima/　　　http://www.giin-aiwu.com/nakajima/

質問質問 要望回答

①今年の1月~7月までの愛知県と刈谷市の、すべて

 

の犯罪発生件数と前年同月比の増減について

 

①今年の1月~7月までの愛知県と刈谷市の、すべて

 

の犯罪発生件数と前年同月比の増減について

県）60,944⇒57,169件　▲3,775件（▲6.2%)

市）　1,315⇒ 1,059件 　▲256件（▲19.5%）

人口1,000人あたりの犯罪率での、刈谷市順位は、昨

 

年ワースト８位→今年度１９位へ向上している

②県と比較すると3倍の減少率、その大きな要因は？②県と比較すると3倍の減少率、その大きな要因は？

地域安全パトロール隊員が増加、青色防犯パトロール

 

車の利用回数が1.6倍に増加していることから、警察の

 

重点パトロールと地域ぐるみの活動、市が一体になっ

 

て取り組んだ成果と考える

①犯罪発生場所、内容がもう少し詳細発信できるよう

 

検討して欲しい。今以上に防犯意識が向上する

◆防犯対策について

企画総務委員会での質問企画総務委員会での質問

②地域防犯が犯罪抑止の鍵。やる気ある地域に、補

 

助金、必要なツールの購入などの積極的な支援を要

 

望

③防犯カメラ設置の積極的推進を要望。個人情報の問

 

題も視野に入れながら、必要な場所への設置

３．防災情報通信整備（防災ラジオ販売）

２．重原横断歩道橋の新設改良

◆防災ラジオの追加販売
　※2,000台予定
　※詳細は危機管理課へ
　　　　　　　　　　☎　62-1190

※緊急発令時自動的に起動し情報が流れます

◆25年度　実施設計、26年度下期着工予定

（２F） （３F）

◆危険、老朽化、自転車帯など積年の課題が解決

(課題）橋脚部分、歩道が

 

狭いため、安全な通行のた

 

めに、どのように設計する

 

か確認していきたい

③現在警察からの犯罪情報が電子メールで配信さ

 

れている。その取り組みと効果について

 

③現在警察からの犯罪情報が電子メールで配信さ

 

れている。その取り組みと効果について

警察の月単位の集計情報を、地区別日々の情報提供

 

に改善。その結果、地域の重点対策に効果

くらしの相談くらしの相談

（相談内容）長期連休中の児童クラブ開設時間を早めて欲しい（相談内容）長期連休中の児童クラブ開設時間を早めて欲しい

大変重要な課題と認識している。議会、委員会、市長要

 

望の中で、７：３０開始を要求していきます。実現までは、

 

「ファミリーサポート」の支援で対応ください

【私の一言】

　この７月の議会人事で、議会選出の“監査委員”に委嘱され

 

ました。これは市の財務事務、市の経営事業の管理の監査を

 

役割です。大変重要な役割と認識し、公平公正な観点で行政

 

を確認していきたいと思います。

 

　一議員としては、防犯強化、子育て支援、交通安全を重点

 

に、市と調整をしていきたいと考えます。我々が気づかないと

 

ころも多くあります。皆様からの意見をお待ちしております。

 

日々の活動報告をしています、ホームページをご覧ください。
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「夢と学びの科学体験館」（現中央児童館）
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